

Les relations entre le Canada et la Grèce ont toujours été cordiales, et la visite officielle de M. MacGuigan servira à renforcer les liens existants qu'entretiennent l'importante communauté de Canadiens d'origine grecque au Canada et les nombreux Grecs canadiens en Grèce. Un des points saillants de la visite sera la signature d'un accord réciproque de sécurité sociale entre les deux pays, qui servira à coordonner l'application du Programme de la sécurité de la vieillesse et le Régime de pensions du Canada et celle de programmes grecs correspondants. M. MacGuigan passera également en revue avec son homologue grec une vaste gamme de questions bilatérales et internationales d'actualité.

La visite fournira l'occasion de discussions plus détaillées que lors des échanges qui se tiennent chaque année entre les ministres des affaires étrangères des deux pays dans le cadre des Nations Unies -- où M. MacGuigan a eu un entretien avec M. Constantine Mitsotakis en septembre 1980 -- et des réunions ministérielles de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord. L'ancien ministre des Affaires étrangères de la Grèce, M. Dimitrios Bitsios, a visité Ottawa en octobre 1976 et le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures à l'époque, M. Don Jamieson, s'est rendu à Athènes en novembre 1977.